Melanie de Mello, Öffentlichkeitsarbeit Senefelderstraße 3 D-10437 Berlin Tel.: +49 (0) 176 248 554 24 E-Mail: info@mediapol.net



Ouvrir une frontière à coups de pédales Eine Grenze mit Radfahren öffnen

Deutsch-französisch-polnisches Medienprojekt

www.veloblog.eu

Pressemitteilung vom 11.7.2007

Am 14. Juli 2007 geht die Journalistin Charlotte Noblet auf eine sechswöchige Reportagereise entlang der Oder-Neiße-Grenze.

Im letzten Sommer vor Inkrafttreten des Schengener Abkommens in Polen fährt die junge Französin mit dem Fahrrad von Zittau nach Swinoujscie, um die Region und ihre Einwohner zu entdecken, über ihre Begegnungen zu berichten und dreisprachig zu bloggen.

Unter <u>www.veloblog.eu</u> werden täglich aktuelle Interviews, Reiseberichte, Fotos und Audio-Töne sowie Kommentare in deutscher, fanzösischer und polnischer Sprache veröffentlicht.

Zum Start des Projekts in Berlin haben Journalisten und Publikum Gelegenheit, die Initiatorin und die Mitwirkenden des veloblogs kennenzulernen. Alle sind herzlich eingeladen am Freitag, 13. Juli um 20.00 Uhr in die Sprachpunkt Schule: Skalitzer Straße 43 in Berlin –Kreuzberg.

Informationen bei Melanie de Mello: +49 (0)17624855424







^{*} Der Blog startet am 14. Juli 2007